



PAROISSE **SAINT-HONORÉ** D'EYLAU

64 bis, avenue Raymond Poincaré | 75116 PARIS

Tél. : 01 45 01 96 00 | Fax : 01 45 00 18 68

Mail : paroisse.saint.honore@wanadoo.fr

Site internet : www.paroisse-saint-honore.com

Dimanche 25 Février 2018

Deuxième dimanche de Carême (*Année B*)

Éprouver la puissance du Christ

Nous vivons le carême d'abord comme un moment d'effort, les fameuses résolutions de carême. Mais vécu ainsi, le carême menace d'être desséchant. Poussée trop loin, cette logique pourrait même être orgueilleuse en nous laissant penser que nous sommes capables de nous donner le salut par nos pauvres actes. En réalité, le carême est d'abord le moment où Jésus-Christ redouble ses grâces pour nous sauver. C'est le moment où il déploie spécialement sa puissance pour vaincre en nous le péché. Ainsi vécu, le carême devient un temps d'espoir. Il ne repose pas sur nos maigres forces mais sur la toute-puissance de Dieu. Nos résolutions elles-mêmes changent de sens : par l'aumône, nous redisons à Jésus combien nous savons que tout lui appartient et dépend de sa bonté. Par le jeûne, nous refaisons l'expérience que notre vie est entre les mains du Seigneur et que c'est sa Providence qui nous nourrit. Par la prière, bien sûr, nous ouvrons nos cœurs à la puissance de son action. Si bien que j'oserai vous proposer un axe spirituel dans ce carême : la confiance. Demander la grâce de la confiance en Jésus-Christ. Jésus-Christ capable et désireux de vaincre en nous le péché, de dénouer les situations les plus apparemment bloquées, de rouvrir des chemins d'espoir dans nos vies. Jésus-Christ aussi capable et désireux de faire porter à nos vies un fruit de charité qui lui rende gloire. Jésus-Christ, enfin, capable de protéger son Église et de lui faire surmonter les épreuves que le monde lui réserve. Cette grâce de la confiance, demandons-la à la Vierge Marie. Nous l'avons vu faire confiance à Noël quand elle a donné son enfant à un monde qui pourtant n'en voulait pas, nous la verrons par-dessus tout être la dernière à faire confiance au pied de la croix. Elle a gardé en elle cette confiance pour la réenfanter en nous. Demandons-la-lui.

P. Matthieu Villemot

Lecture du livre de la Genèse

Gn 22, 1... 18

En ces jours-là, Dieu mit Abraham à l'épreuve. Il lui dit : « Abraham ! » Celui-ci répondit : « Me voici ! » Dieu dit : « Prends ton fils, ton unique, celui que tu aimes, Isaac, va au pays de Moriah, et là tu l'offriras en holocauste sur la montagne que je t'indiquerai. » Ils arrivèrent à l'endroit que Dieu avait indiqué. Abraham y bâtit l'autel et disposa le bois ; puis il lia son fils Isaac et le mit sur l'autel, par-dessus le bois. Abraham étendit la main et saisit le couteau pour immoler son fils. Mais l'ange du Seigneur l'appela du haut du ciel et dit : « Abraham ! Abraham ! » Il répondit : « Me voici ! » L'ange lui dit : « Ne porte pas la main sur le garçon ! Ne lui fais aucun mal ! Je sais maintenant que tu crains Dieu : tu ne m'as pas refusé ton fils, ton unique. » Abraham leva les yeux et vit un bélier retenu par les cornes dans un buisson. Il alla prendre le bélier et l'offrit en holocauste à la place de son fils.

Du ciel, l'ange du Seigneur appela une seconde fois Abraham. Il déclara : « Je le jure par moi-même, oracle du Seigneur : parce que tu as fait cela, parce que tu ne m'as pas refusé ton fils, ton unique, je te comblerai de bénédictions, je rendrai ta descendance aussi nombreuse que les étoiles du ciel et que le sable au bord de la mer, et ta descendance occupera les places fortes de ses ennemis. Puisque tu as écouté ma voix, toutes les nations de la terre s'adresseront l'une à l'autre la bénédiction par le nom de ta descendance. »

Psaume 115

- **Le Christ notre Pâque, a été immolé ! et nous sommes sauvés par le Sang de l'Agneau.**

Je crois, et je parlerai,
Moi qui ai beaucoup souffert.

Il en coûte au Seigneur
De voir mourir les siens !

Ne suis-je pas, Seigneur, ton serviteur,
Moi, dont tu brisas les chaînes ?

Je t'offrirai le sacrifice d'action de grâce,
J'invoquerai le **nom** du Seigneur.

Je tiendrai mes promesses au Seigneur,
Oui, **devant** tout son peuple,

À l'entrée de la maison du Seigneur,
Au **milieu** de Jérusalem !

Lecture de la première lettre de saint Paul Apôtre aux Romains

Rm 8, 31b-34

Frères, si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? Il n'a pas épargné son propre Fils, mais il l'a livré pour nous tous : comment pourrait-il, avec lui, ne pas nous donner tout ? Qui accusera ceux que Dieu a choisis ? Dieu est celui qui rend juste : alors, qui pourra condamner ? Le Christ Jésus est mort ; bien plus, il est ressuscité, il est à la droite de Dieu, il intercède pour nous.

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc

Mc 9, 2-10

En ce temps-là, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques et Jean, et les emmena, eux seuls, à l'écart sur une haute montagne. Et il fut transfiguré devant eux. Ses vêtements devinrent resplendissants, d'une blancheur telle que personne sur terre ne peut obtenir une blancheur pareille. Élie leur apparut avec Moïse, et tous deux s'entretenaient avec Jésus. Pierre alors prend la parole et dit à Jésus : « Rabbi, il est bon que nous soyons ici ! Dressons donc trois tentes : une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. » De fait, Pierre ne savait que dire, tant leur frayeur était grande. Survint une nuée qui les couvrit de son ombre, et de la nuée une voix se fit entendre : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé : écoutez-le ! » Soudain, regardant tout autour, ils ne virent plus que Jésus seul avec eux.

Ils descendirent de la montagne, et Jésus leur ordonna de ne raconter à personne ce qu'ils avaient vu, avant que le Fils de l'homme soit ressuscité d'entre les morts. Et ils restèrent fermement attachés à cette parole, tout en se demandant entre eux ce que voulait dire : « ressusciter d'entre les morts ».



« *Celui-ci est mon fils bien aimé :
Écoutez le* »

Marc 9, 7

Agenda paroissial

Dimanche 25 Février – 2^{ème} Dimanche de Carême.

Vendredi 2 Mars – Premier vendredi du mois.

- 10 h 00, Chapelle Ste Thérèse : **Messe du premier vendredi du mois** avec le groupe Massabielle.
- **Chaque vendredi, chemin de Croix à 15 h 00, à l'église.**



Dimanche 4 Mars – 3^{ème} Dimanche de Carême.

Vie de la Paroisse

Baptême : Tatiana ROQUEPLO OBOLENSKY.

Obsèques : Jacques ROCHET.

Art, Culture et Foi :



La délégation d'Art, Culture et Foi vous invite à une conférence **jeudi 8 Mars à 18 h 00**, salle Marbeau. Thème : "Pourquoi saint Martin a-t-il partagé son manteau ?" par Monique de Savignac.

MOOC PHILO

Le père Matthieu Villemot donne un MOOC (un cours sur internet) en philosophie à partir du mois de mars. L'inscription est ouverte et gratuite :

https://www.sinod.fr/courses/course-v1:Philosophie+01+2018_T1/about

Prochainement à Saint Honoré d'Eylau :



Habemus Ciné ! est une association qui sélectionne des "pépites cinématographiques" et propose des soirées de projection suivie d'un temps d'échange et de convivialité autour d'un verre. Ces films récents suscitent des questions d'actualité et une confrontation face aux valeurs chrétiennes. Déjà très active dans différentes villes en France, l'association **Habemus Ciné ! arrive enfin à la paroisse Saint-Honoré d'Eylau !** La première soirée autour d'un film cubain pose la question de la construction d'un enfant en cas d'absence ou de défaillance parentale. Le célèbre pédiatre Aldo NAOURI sera là pour décrypter le film et ses enjeux.

Vendredi 9 Mars à 20 h 00 : CHALA, une enfance Cubaine d'Ernesto Daranas.

Le prix de la place est de 8 euros, vous pouvez l'acheter en ligne :

<https://www.helloasso.com/associations/les-amis-de-habemus-cine>

Marche des Pères de familles samedi 17 Mars



Pères de famille de tous âges, vous êtes invités à rejoindre la Marche de St Joseph de Saint Honoré. Rendez-vous à 11 h 30, pour un temps d'adoration avant de retrouver les autres chapitres à Notre-Dame vers 14 h 15. Pour plus d'information : marche-de-st-joseph.fr



Chants

Chant d'entrée : **Rends-nous la joie de ton salut** (H. Schütz)

1. Rends-nous la joie de ton salut, que ton jour se lève. *(Bis)*
Donne-nous ton pardon, lave-nous de tout péché, donne-nous la grâce.
2. Il est mon Fils mon bien-aimé, Fils d'avant les siècles *(bis)*
Et sur Lui j'ai porté tout l'amour de mon Esprit, toute ma tendresse.
3. Sur les hauteurs du Sinaï, Dieu dans les ténèbres *(bis)*
Aujourd'hui, dans le ciel, la lumière du soleil, Dieu pour nous se livre.
4. Ceux qui tâtonnent dans la nuit cherchent la lumière *(bis)*
Viens Seigneur, aujourd'hui, lave-nous de tout péché et nous transfigure.

Kyriale : Messe de la Miséricorde.

Acclamation de l'Évangile : Voix des apôtres par toute la terre, parole de Dieu aux limites du monde.

Prière Universelle : **Ecoute nos prières, Seigneur exauce-nous.**

Communion : **Le pain du ciel** (F. Moreau)

Refrain **Le pain du ciel nous est donné
C'est là le banquet véritable
L'Agneau pour nous s'est immolé
Et Dieu nous invite à sa table**

- | | |
|--|--|
| 1. Le Fils de Dieu pour nous sauver
Est descendu sur notre terre
Quand sa vie allait s'achever
Il nous légua ce grand mystère | 3. Prenez car c'est vraiment ma chair
Buvez c'est le sang de l'alliance
Mon corps livré mon sang offert
Pour le rachat de toute offense |
| 2. Aux douze qu'il avait choisis
Jésus prédit sa mort prochaine
En vérité je vous le dis
Il faut qu'enfin mon heure vienne | 4. C'est le mystère de la foi
Où Dieu nous donne sa parole
Quand l'âme pure le reçoit
Jésus l'éclaire et le console |

Dans le diocèse

Conférences de carême à Notre-Dame de Paris



“La culture, un défi pour l'évangélisation.” Cycle confié à Fabrice Hadjadj, écrivain et philosophe.

Chaque dimanche de Carême à 16h30. La conférence sera suivie d'un temps de prière et de l'adoration du Saint-Sacrement à 17h15, vêpres à 17h45 et messe à 18h30. Les conférences sont retransmises en direct sur France-Culture et sur la télévision catholique KTO, et différé sur Radio-Notre-Dame.

Dimanche 25 Février : “Du pain, du vin et des abeilles, ou la Bonne Nouvelle de la terre.”

